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2018年版カレンダーが完成しました・・・ 

今年も早いもので、あと２ヶ月となりました。年末にかけて、年賀状や

カレンダーの注文分の制作・印刷や市民福祉福祉の集いに向けて、所員・

スタッフ一同頑張っています。 

 今年も毎年恒例の当工房のイラストレーターの Aya さんやスタッフが

「イラストレーター」で描き下ろした２種類のオリジナルデザインの卓上

カレンダーが完成致しました。 

 今年は、Ayaさんが「パンダ好き」なことや、めでたく上野動物園に「ジ

ャイアントパンダの赤ちゃん」が生まれたという嬉しいニュースがあった

こともあり、「パンダカレンダー」と花や和のイラストを基調にした「花言

葉カレンダー」の２種類のカレンダーを作ることにしました。 

 「パンダカレンダー」は、12頭のパンダが「たこあげ」・「盆踊り」などのその月々の行事を楽しんでいるパンダを可愛

く描き下ろしました。 

 Ayaさんも今年でカレンダーを制作するのも 3年目であり、「パンダのイラストに合うイラストを去年や今年のカレンダ

ーよりもいい感じで描きあげないといけない」というかなりのプレッシャーを感じていたようで、彼女自身もなかなか思

い描いているようなイラストを描き出すことができずに、苦労していました。 

 Aya さんも私たちスタッフも「市民福祉の集いで一人でも多くの方々に、見て貰って販売すること」が１つの目標だっ

たので、スタッフも手伝いながら、Ayaさんも先月末よりカレンダーが完成するまでの期間は、毎回夜の 7時過ぎまで工

房に残り、頑張って仕上げました。 

有り難いことに今年の春、木口財団様に助成して頂き購入させて頂いた高性能な業務用のレーザプリンターを使って刷

り上げることができたので、思い通りのイメージか色合いで刷りあげることできました。感謝です。 

また、和のイメージを基調にした「花言葉カレンダー」を今年も去年に引き続き、私か毎日の生活でお世話になってい

るケアチームサフラン様に年末の挨拶用として、社名を入れて 100部注文をいただきました。毎年毎年有り難いことです。 

今、数名の所員さんに注文分のカレンダーの組み立て作業をして貰っています。 

 まだまだカレンダーデザインの立案、修正・手直し、印刷のカレンダー制作の工程の大部分をスタッフがしているので、

徐々にカレンダーデザインの立案からカレンダーの組み立て作業までできる所員さんを育成していかなければとづくづく

思う今日この頃です。 

 

 

 

 

 

 
 

 

  
パンダカレンダー 500円 

 

花言葉カレンダー500円 

2018年版 当工房オリジナルデザインカレンダー 

 



ミーツ・ザ福祉に出店しました・・・ 

 今月の 11 日に橘公園でミーツ・ザ福祉(市民福祉の集い)があり

ました。 

今年度より、民間の福祉事業所の企画力やアイデア力を最大限に

生かしながら、「もっと障害がある人もない人も気軽に集い合って楽

しみながら交流できる場にしよう」という企画されている方々の思

いより、「市民福祉の集い」から「ミーツ・ザ福祉」に名称変更され

ました。 

 当工房は、例年と同様、バタクッキーやかりんとうなどの東北の

作業所の物品とカレンダーとレタ―セットの当工房のオリジナル商

品を販売するブースを出店しました。 

 東北の作業所のクッキーやかりんとうなどの味を覚えて下さっている方々も、多く買いに来てくださり、「やっはり 

東北の作業所物品といえば、これだよね」と言ってかりんとうを何袋も買って下さった方もおられました。 

「パンダカレンダー」も「花言葉カレンダー」の当工房のオリジナルデザインのカレンダーも「可愛い」「デザインもい

いし、色使いも綺麗ね」とかなりの好評を頂きました。 

 通りすがりの高校生の女の子たちが「このパンダカレンダーのパンダ可愛いい」と口々に言ってくれました。 

 カレンダーなどの自主製品を作り始めた頃より、「障害者の作業所が作った製品だから…」と言って善意だけで買って貰

うのではなく、「デザイン」や「使いやすさ」とかも見て貰った上

で買って貰える製品づくりを目標にしているので、見知らぬ高校

生の女の子たちが「このカレンダー可愛い」と言って買って貰え

たことが一番うれしいことでした。 

 また今年の春ごろより制作・販売を始めた「和紙のレタ―セッ

ト」も「今どき和紙のイラストなんか珍しい」「絵柄も綺麗だし、

遠いところに住んでいる孫たちに手紙を出すのにちょうどいい」

とかなりの好評で、カレンダーもレタ―セットもほぼ完売するこ

とができました。 

 この嬉しさをバネにして、今年より来年、来年より再来年と「製

品の質」をレベルアップさせていけたらと思っています。 

 

 

所員のＳさんが奈良の秋の写真を撮ってきてくださいました。 

寺院の朱色や紅葉のコントラストが美しいです。 


